

(Contenido del PDF)

1. ¿Las maldiciones existen? ¿Qué dice la biblia?
2. ¿Qué síntomas causan las maldiciones?
3. El Origen de las maldiciones.
4. 3 pasos para romper el poder de las maldiciones.

¿Las maldiciones existen? ¿Qué dice la biblia?

“He aquí yo pongo hoy delante de vosotros la bendición y la maldición: la bendición, si oyereis los mandamientos del Señor vuestro Dios, que yo os prescribo hoy, y la maldición, si no oyereis los mandamientos del Señor vuestro Dios...”
(Deuteronomios 11:26-28) Este verso nos deja bien claro que si existen las maldiciones. La biblia esta repleta de versos que muestran que las maldiciones si existen.

Lo raro es que mayor parte de las personas afectadas por las maldiciones han tratado estos temas como una simple superstición e indiferencia, o como algo que realmente no existe, sin tratar de entender el principio que encierran dentro de ellas mismas. Ya que, al final, la maldición es una ley que pone en marcha una fuerza negativa en contra de quien la ignora y puede estar bajo de ella.

La maldición es un espíritu, solo que maligno. De la misma manera que nuestro Señor Jesus dijo: *“...Las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.”* (Juan 6:63) O sea, claramente

nos mostro que sus palabras eran espíritu y vida. Lo mismo ocurre con las maldiciones ellas son espíritu que da vida a lo negativo, a lo malo. Es por eso que la maldición ha conseguido destruir la vida de muchas personas sin ellas darse cuenta, ya que provienen del ambito espiritual.

Quizás usted diga eso no pasa de ser algo que las personas adoptán en sus mentes y que se atormentan así mismas por pensar en ello. Lo cierto es que las maldiciones afectan únicamente a quienes no tienen una vida con Dios fortalecida. Sí usted vuelve a leer el verso de arriba va darse cuenta que dice: *“pongo..la maldición, si no oyereis los mandamientos...”* O sea, eso nos rebela que apartir del momento de que no escuchamos a Dios nos alejamos de su protección y nuestra vida queda expuesta a las consecuencias a esa desobediencia que son las maldiciones.

¿Qué síntomas causan las maldiciones?

Las maldiciones como ya hemos enfatizado cobran fuerza en la desobediencia a Dios. Provocando síntomas de perdidas de oportunidades constantes cuando usted piensa creer haber encontrado la oportunidad para salir hacia delante de repente lo pierdo todo. La persona por mas que se encuentre en la ciudad mas prospera del mundo no sale hacia delante por tal maldición. (DT 28:16)

-Se torna maldito su trabajo. (DT 28:17)

-En muchas ocasiones tales maldiciones pueden llegar afectar a la propia familia (DT 28:18)

-La maldición, Dios hasta la permite para que las personas se vuelvan hacia él de sus malos caminos. ¿Cuántas personas no son las que viven vidas aparentemente teniendolo todo? pero viven enfermas y no lo consiguen disfrutar. ¿Cuántas personas no

aparentan vivir una vida sentimental feliz?, pero viven en una constante inseguridad de que si se casarón bien. ¿Cuántas personas no tienen ni siquiera un poco de paz dentro de sí? Muchos no consiguen ni dormir bien padecen de insomnio por mas que toman pastillas u otros no se curan a pesar de tantos tratamientos medicos y pastillas. Quizás usted diga esto suena a exagero, pero esta es la realidad de muchas personas que han sido victimas de tales maldiciones.

El Origen de las maldiciones

Ahora las maldiciones no solo se activan por la desobediencia sino a través de un constante mal deseo pronunciado por una persona que anela el mal de una persona sin protección. Ellas tambien se activan a través de un para directo con el mal cuando se busca un favor de parte de los espíritus malignos. Se activan cuando ha una persona le hacen un daño con la finalidad de verla sufriendo. Lo cierto es que esta escrito que: *“Como el gorrión en su vagar, y como la golondrina en su vuelo, Así la maldición nunca vendrá sin causa. (Proverbios 26:2)* O sea, la maldición siempre tiene un origen.

Todo lo que tiene un origen tambien posee un final. Es posible librarse de las maldiciones y quebrar el efecto de ellas pero es necesario que las personas afectadas por ellas esten de acuerdo hacer lo que se tenga que hacer para quebrar el poder de ellas.

A continuación los primeros 3 pasos para romper el poder de las maldiciones en la vida de una persona.

3 pasos para romper el poder de las maldiciones

1. Arrepentirse de vivir en desobediencia a Dios.
2. *Buscar realizar un constante tratamiento del alma y el espíritu humano a través del ayuno y la oración, teniendo en mente que la maldición es un espíritu maligno que no quiera perder a su presa se debe buscar luchar a través de estos medios.*
3. *Huir de todo lo que pueda a uno alejar de la protección divina.*

Nota: -Segunda edición no editada ni corregida-

Todos los derechos son reservados al autor:
Pastor Consejero Raul Posadas